
 

 
 

VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE 
nº 4 del 17 ottobre 2016 – prot. 036/1 

 
 Il giorno lunedì 17 ottobre 2016 alle ore 19:30 a Gorizia, presso la sede del comitato territoriale 
CSI di corso Verdi 4, si è riunito il Consiglio Regionale del CSI FVG a seguito della convocazione prot. 
036 del 3 ottobre 2016. La convocazione, preannunciata a mezzo email, inizialmente fissata per il 10 
ottobre 2016 è stata rinviata a seguito di motivi di salute del presidente. 
 In contemporanea, per quanto di competenza, è convocata la conferenza dei presidenti territoriali. 
 

 nome e cognome incarico 

 Mario SOPRACASE presidente P 

 Walter DE LAURENTIIS consigliere P 
 Placido FELICE “ P 

 Franco  PECORARO “ P 

 Edi PICCINI “ P 

 Massimo ZIBERNA “ P 
AG = assente giustificato 
AN = assente non giustificato 
 

 Sono inoltre presenti: 
 nome e cognome incarico 

 Don Pietro Sambo consulente ecclesiastico reg.le 
 Claudia  Scaravetti presidente CSI Udine 
 Claudio Musina presidente CSI Gorizia 
 Paolo Crozzoli commissario CSI Trieste 
 Vincenza Pellegrina tesoriere CSI Gorizia 
 

 Hanno giustificato l’assenza: 
 Marco Candussio amministratore reg.le 
 Marco Moro revisore effettivo 
 Loris  Gallo revisore supplente 
 

 E’ assente senza fornire comunicazione: 
Vittorio Bosio, commissario comitato territoriale di Pordenone 
 

Ordine del giorno, trattazione e deliberazioni adottate 
 

 Il Presidente ringrazia tutti per la puntuale presenza e si scusa per il rinvio della riunione già prevista 
per il 10 ottobre 2016, dovuta a motivi di salute. 
 

1. Verbale della seduta precedente (nº 3 del 3 agosto 2016) 
Il verbale, già inviato in bozza, è approvato senza osservazioni. 

 

2. Comunicazioni 
 Dati statistici: vengono consegnati i dati statistici predisposti dalla Presidenza Nazionale relativi 

alla affiliazioni e al tesseramento.  
 Commissioni Tecniche Nazionali: a seguito della richiesta pervenuta dalla Direzione Tecnica 

Nazionale di segnalare nominativi da inserire nelle Commissioni Tecniche Nazionali il presidente 
informa di aver proposto i nominativi di Edi Piccini (atletica) e Flavio Fruch (sport invernali). E’ 
stato accolto il nominativo di Edi che risulta inserito nella commissione tecnica nazionale di 
atletica leggera. Il presidente informa di aver scritto una nota al presidente nazionale per 
esprimere il suo rammarico per la mancata nomina di Flavio Fruch che avrebbe costituito un 
riconoscimento anche per il nostro movimento sciistico. 

 Viene distribuita la circolare relativa alla Junior TIM Cup 2017 – Il calcio negli Oratori 
 La presidenza nazionale ha comunicato alcune modifiche relative alla tutela sanitaria delle attività 

sportive.  
 20 settembre 2016: la TIM comunica la possibilità di apportare modifiche alle condizioni 

contrattuali del servizio di telefonia. Si ritiene di non modificare il contratto esistente presso la 
sede. 

 Agenda annuale CSI: in considerazione dei numerosi avvicendamenti ai vari livelli dirigenziali 
conseguenti alle assemblee elettive la presidenza Nazionale ha comunicato che non sarà edita 
l’agenda per l’anno in corso. Per il futuro sarà rivisitata in modo che possa essere veramente utile 



 

ai comitati e a tutta l’associazione. 
 E’ stato aggiornato il recapito del CSI FVG sulle Pagine mail (elenco telefonico) 
 E’ prevista per giovedì 27 ottobre 2016 una riunione degli EPS a Pradamano per programmare 

alcune attività da svolgere con il sostengo della Scuola Regionale dello Sport. 
 Il Presidente, esaurite le comunicazioni, cede la parola al consulente regionale che si sofferma su 
alcune iniziative di particolare impegno per il CSI, quale la giornata dello sport promossa dal Papa. 
Sottolinea in particolare l’aspetto educativo che deve sempre sottendere a ogni attività sportiva, dove 
vanno coniugate agonismo, corporeità e spiritualità. Inoltre è necessario incrementare lo spirito di 
gruppo, allontanando i protagonisti dagli eccessi di personalismi e individualità. 
 

3. Consiglio Nazionale, Salerno 1-2 ottobre 2016 
Il presidente informa di essere stato presente alla riunione del Consiglio Nazionale del CSI a Salerno, 

due giorni di particolare impegno per la gran mole di argomenti trattati (bilanci, situazione del personale 
in servizio al CSI, commissioni tecniche, ecc.). 

In tale occasione ha presentato una richiesta ufficiale di chiarimento relativa alla annosa situazione 
commissariale del comitato di Pordenone. Il Presidente nazionale ha risposto che la questione è sempre in 
primo piano e la Presidenza Nazionale sta studiando il modo di risolvere lo stato di crisi nel migliore dei 
modi e in tempo brevi. 
 

4. Verifica dei contributi della Presidenza Nazionale al Consiglio Regionale FVG 
Il Presidente informa di aver incaricato l’amministratore regionale di inviare all’amministrazione 

nazionale tutta la documentazione richiesta a rendiconto dei contributi assegnati nei precedenti anni ed 
erogati solo parzialmente a titolo di anticipo. 

Precisa che si tratta di un lavoro complesso e teme che l’amministrazione nazionale ritenga troppo 
tardivo il completamento degli atti e di conseguenza non proceda con il saldo.  

Il Consiglio auspica una positiva soluzione del caso e chiede al Presidente l’invio di una lettera 
all’amministratore per sollecitare il completamento della documentazione, oltre al rimborso delle spese 
sostenute dai vari consiglieri e il contributo riservato ai comitati territoriali. 

Il Presidente, pur riconoscendo le ragioni espresse dai consiglieri, è riconoscente con Marco per la 
sua disponibilità a collaborare nella gestione amministrativa, giustificando alcuni ritardi con i suoi 
molteplici impegni lavorativi e personali. 
 

5. Incontro con il sig. Tiziano Cornacchia del comitato territoriale di Pordenone 
Il Presidente informa di aver incontrato, con il vicepresidente Edi Piccini, Tiziano Cornacchia del 

comitato territoriale di Pordenone, presso la sede locale. Precisa che l’incontro, previsto inizialmente per 
lunedì 26 settembre 2016 è stato rinviato al giorno successivo per richiesta dello stesso Cornacchia, 
creando non pochi problemi organizzativi. 

L’incontro non ha portato ad alcun risultato concreto, risultando la situazione del comitato di 
Pordenone assai problematica e confusa. Cornacchia ha mostrato e letto diversa documentazione 
intercorsa fra le varie parti coinvolte nel problema della palestra (Comitato territoriale, Curia, Presidenza 
Nazionale, Banche, ecc.), senza fornire copia ed escludendo di fatto qualunque possibilità di interloquire e 
chiedere approfondimenti. 

Il consiglio regionale del CSI, esprimendo ancora una volta la propria preoccupazione per il futuro del 
comitato di Pordenone, si augura che la Presidenza Nazionale intervenga al più presto trovando le 
soluzioni più opportune. 
 

6. Programmazione attività anno associativo 2016/17  
Il Consiglio regionale adotta le seguenti decisioni: 
A) attività sportiva 
delibera nº 7/2016 
 organizzare i campionati regionali di corsa su strada, corsa campestre, corsa in montagna 

(gestione a cura del comitato di Udine) e il memorial Roberto Trangoni di tennistavolo il 15 
gennaio 2017 o 2 aprile 2017 (gestione a cura del comitato di Gorizia) con assunzione delle 
relative spese come da consuetudine. 

 demandare al coordinatore tecnico l’eventuale adesione ad altri progetti che si presenteranno 
nel corso dell’anno. 

delibera nº 8/2016 
 assumere a carico del bilancio regionale le quote di iscrizione individuali e di squadra per tutti i 

partecipanti ai campionati nazionali. 
A) attività di formazione 
delibera nº 9/2016 
 Considerato che sono trascorsi due anni dall’effettuazione del primo corso per operatori BLSD si 

rende opportuno e necessario provvedere alla fase di aggiornamento. Il presidente predisporrà 
una lettera personale di invito, mentre il comitato di Udine indicherà l’agenzia cui gare 
riferimento per la gestione del corso.  

delibera nº 10/2016 
 Il comitato di Udine ha gestito un corso per arbitri di pallavolo  con la presenza di quasi un 

centinaio di partecipanti abilitati per le attività future. Si approva il pagamento del kit tecnico 
personale per ciascun arbitro, autorizzato direttamente dal Presidente in via d’urgenza. 



 

 

7. Situazione finanziaria 
In assenza dell’amministratore non resta che presentare la situazione contabile alla data odierna 

come ricavata dal conto bancario.  
Va chiarito, come riportato in altra parte del verbale, che devono essere liquidate diverse spese 

(rimborsi viaggi, contributi ai comitati, fatture acquisto, ecc.). 
Il presidente afferma che è opportuno utilizzare gran parte dei fondi di bilancio entro la fine 

dell’anno, in modo da portare a residuo solo una somma sufficiente a proseguire le attività. In tal modo 
l’associazione dimostra di saper utilizzare al meglio e in tempi rapidi le risorse a disposizione. 
 

8. Proposte di acquisto materiali ed equipaggiamenti anche su proposta e 
indicazioni dei  comitati e delle commissioni sportive 

Il presidente ritiene che entro la fine dell’anno si debbano effettuare tutta una serie di acquisti per 
investire al meglio l’attivo di bilancio. 

Ricorda di avere già chiesto ai comitati la predisposizione di una lista di materiali necessari al 
proseguimento delle attività. Precisa infine che gli acquisti saranno effettuati direttamente dal CSI FVG 
con fatture direttamente intestate. Eventuali materiali inventariabili saranno concessi in comodato ai 
singoli comitati. 

Invita i comitati a inviare le richieste con celerità. Il Consiglio approva la 
delibera nº 11/2016 

 Il presidente è autorizzato a gestire l’acquisto dei beni necessari alle attività dei comitati in 
accordo con gli stessi e nei limiti degli stanziamenti di bilancio. 

 

9. Varie ed eventuali 
Il Presidente informa di aver ricevuta una richiesta verbale da parte di un gruppo di atleti della 

Carnia, aggregati attorno ai podisti dell’U.S. Ovaro, di poter utilizzare la sede di Udine come base in 
occasione della prossima staffetta Telethon. Il Consiglio approva la 
delibera nº 12/2016 

 accogliere la richiesta di utilizzare la sede sociale con la precisazione che la squadra riporti anche 
la denominazione CSI FVG. 

 
Nulla essendo da aggiungere la riunione termina alle ore 21:30  
 
 

 
  IL PRESIDENTE 

  


